



Klassenfahrt 6a, 6c

nach Erfurt mit Besuch beim Kinderkanal:

Am 26. Oktober haben sich die Klassen 6a und c auf den Weg nach Erfurt gemacht. Dabei haben sie bei einem Zwischenstopp im Planetarium Jena den Sternenhimmel und nach Ankunft in Erfurt mit Nachtwächtern die nächtliche Altstadt von Erfurt entdecken können. Am nächsten Tag bestaunten sie Erfurt bei Tag, so z. B. den Dom und den Petersberg mit seinen Horchgängen. Der Tag endete abends auf der Bowlingbahn. Am 28. Oktober stand ein Besuch beim MDR Landesfunkhaus Thüringen, bei KIKa auf dem Plan. Die Kinder bekamen einen Einblick hinter die Kulissen und haben erfahren, welche Abläufe notwendig sind, bevor eine Sendung startet. Aber sie konnten sich auch selbst vor die Kamera stellen. Ihre Klassenlehrerinnen Frau Langner und Frau Seifert, sowie Frau Sommer und Frau Paris haben mit Spannung zuschauen können, wie sich die Schüler beider Klassen in Nachrichtenmoderatoren verwandelten. Auf das Ergebnis, eine Nachrichtensendung zum Thema „Alles rund um Halloween“, das sie in Kürze per DVD vom Sender bekommen, sind alle schon ziemlich gespannt. Neun Kinder der 6c kann man außerdem in einem Einspieler für den Webtalk bei kika.de am Sonnabend, den 5.11.16 ab 17 Uhr sehen.











[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20162017/Die-Klassenfahrt-der-6a-6c?pdfview=1](#)